

ABSTRAK

Fadlie Has

Analisis Distribusi Zakat, Infak Dan Sedekah Pada Badan Amil Zakat Nasional Di Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus BAZNAS Kota Tangerang)

Pendistribusian yang dilakukan bangsa Indonesia khususnya umat Islam Indonesia memiliki strategi yang patut untuk dikembangkan menjadi instrumen distribusi pendapatan yaitu Lembaga ZIS (BAZNAS). Hal ini dikarenakan sebagian besar penduduk Indonesia beragama Islam dan secara kultural wajib zakat, dorongan untuk berinvestasi dan sedekah di jalan Allah SWT mengakar dalam kehidupan masyarakat Muslim. Para ulama menyetujui bahwa Islam merupakan agama kemanusiaan, yang berkesesuaian dengan waktu, artinya aturan dan hukum dalam Islam diciptakan untuk kemaslahatan manusia, khususnya di masa pandemi covid-19 banyak masyarakat yang terkena dampak dari wabah tersebut. Sehingga, pada kondisi saat ini, zakat dijadikan sebagai instrumen sumber bantuan dalam menangani dampak dari pandemi covid-19. Oleh karena hal tersebut mendorong untuk melakukan penelitian tentang pendistribusian yang dilakukan BAZNAS Kota Tangerang di masa Pandemi covid-19, baik itu mekanisme pendistribusian ZIS dan peran distribusi yang dilakukan BAZNAS Kota Tangerang bagi *mustahiq* di masa pandemi covid-19.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui mekanisme distribusi ZIS di BAZNAS Kota Tangerang dan untuk mengetahui peran distribusi ZIS bagi *mustahiq* di masa pandemi covid-19.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian studi kasus dengan pendekatan kualitatif dengan menggunakan data primer dan skunder. Data primer yang diperoleh dari observasi dan wawancara dan dokumentasi, sedangkan data skunder diperoleh dari kajian literatur (bahan bacaan), seperti jurnal, buku, laporan tahunan lembaga dan lain sebagainya. Metode Analisis data dengan mengumpulkan keseluruhan data yang didapat kemudian disimpulkan dan diuraikan menjadi teks naratif.

Penulis menyimpulkan bahwasanya mekanisme pendistribusian yang dilakukan BAZNAS Kota Tangerang menggunakan dua kegiatan bantuan, bantuan produktif dan bantuan konsumtif, dalam pemilahan besar pengeluaran pendistribusian ke *mustahiq* mengikuti peraturan dari Keputusan Ketua Badan Amil Zakat Nasional Nomor 64 Tahun 2019 tentang Pedoman Pelaksanaan Pendistribusian Dan Pendayagunaan Zakat Di Lingkungan Badan Amil Zakat Nasional dan Surat Keputusan Dewan Pertimbangan Badan Amil Zakat Nasional No: 001/DP-BAZNAS/ XXI/2010 tentang Pedoman Pengumpulan Dan Pentasyarufan Zakat, Infak Dan Sedekah Pada Badan Amil Zakat Nasional. Untuk mendapatkan bantuan *mustahiq* bisa datang langsung ke BAZNAS Kota Tangerang baik itu perseorangan, lembaga atau organisasi. adapun Pendistribusian yang dilakukan BAZNAS Kota Tangerang melalui dana zakat, infak dan sedekah melakukan beberapa kegiatan yang memiliki peran dalam membantu *mustahiq* yang terkena dampak dari pandemi covid-19 dan menjadi solusi kepada *mustahiq* yang berada dalam situasi sulit.

Kata kunci: Analisis, Pendistribusian Zakat, Infak dan Sedekah, BAZNAS Kota Tangerang.